

体育大会 ～ 燃やせ八児魂 炎のように ～

「無観客」この言葉も今年はすっかり定着しました。味気ない感じがしてあまり好きにはなれませんが…。10月30日(金)に行った今年の第45回体育大会は、史上初の「無観客開催」となりました。授業時間確保のため、練習期間を設定せず、保健体育の授業で取り組んだり、学級で作戦を練ったりして、全員リレーと学年競争遊技に取り組みました。

晴天にも恵まれ、気持ちの良い秋空のもと真剣な表情と笑顔があふれる大会になりました。最上級生である3年生の一生懸命な姿に、1、2年生も感銘をうけたようです。

優勝は、赤ブロック…。勝敗はつきましたが、全校生徒が「八児魂」を発揮して、勝敗以上に大事なものをつかみ取ったようです。この団結の成果が、今後の学校生活に生かされることを期待します。



文化発表会 ～ 創造 ～

そして、週明けの11月2日(月)に、文化発表会を開催しました。今年は「展示部門」のみの開催としました。一転して雨模様の肌寒い日でしたが、足元の悪い中、多くの保護者の皆さまが「心明館」に足を運んでくださいました。ありがとうございました。

授業や部活動で仕上げた作品の中には、沢山の個性を見つけることができました。

特に「稲作(田植え・稲刈り)」をモチーフにした1年生のモザイクアートと「オリンピック」をモチーフにした2年生の貼り絵は迫力十分。時間がとれない中、一生懸命に取り組んだ成果がしっかり発揮されていました。



教育実習生のお二人より メッセージ…

10月12日(月)～30日(金)までの3週間、2名の教育実習生が来ていました。どちらも2年生に所属しましたが、全校生徒とふれあいました。大学生らしく初々しい授業から、生徒たちは多くを学び、八児中の生徒からエネルギーをもらって、お二人とも「先生になりたい」という決意を新たにしました。

☆メッセージをもらったので、紹介します。

八児中学校の生徒の皆さんへ。学校内の色々な場所で通りすがりに挨拶をしてくれたり、声をかけてくれてありがとう。特に2年2組の皆、私がかちかちに緊張している時に、応援してくれたり、皆といっしょに盛り上がったりして、2年2組で過ごした3週間は本当に楽しく、感謝で一杯の3週間でした。



体育大会の日が最終日でした

この長いようであっという間の3週間は、私にとって一生の思い出になりました。本当にありがとうございました。

教育実習生 末永 涼馬(社会科)

八児中学校の先生方、生徒の皆さんへ。3週間ありがとうございました。教育実習のはじめは、緊張の連続でしたが、授業や給食の時間、放課後など様々な場面で生徒の皆さんがたくさん話しかけてくれたおかげで気持ちが随分と楽になりました。また、そんな素晴らしい八児中学校の生徒の皆さんのおかげで教師になりたいという思いが大きくなりました。短い時間でしたが、皆さんと一緒に過ごせた時間は一生の宝物です。ありがとうございました。

教育実習生 平松 帆歌(音楽科)

12月行事予定 (予定ですので変更になる場合があります ご了承ください)

日	曜	行事予定	16	水	
1	火		17	木	⑤⑥ 夢授業(1年生)
2	水		18	金	
3	木	生徒会専門委員会 精米 PTA 理事会	19	土	
4	金	収穫祭(3年生) 校外学習(2年生)	20	日	
5	土		21	月	保護者懇談会(3年生)
6	日		22	火	々
7	月		23	水	々 思春期教室(2年生) 弁当持参の日
8	火		24	木	収穫祭(1年生) 々
9	水	北九州市学力調査(1,2年生)	25	金	々 (2年生) 々
10	木		26	土	
11	金		27	日	
12	土		28	月	冬季休業
13	日		29	火	学校閉庁日
14	月		30	水	々
15	火		31	木	々 授業再開は1/5(火)

新人大会等 部活動成果 報告

男子バスケットボール部 10月10日(土) 11日(日)に「北九州市民体育祭」市内大会が開催されました。八幡西区の第3位で出場した本校は、1回戦で小倉南区、2回戦で門司区のそれぞれ1位の中学校を次々と撃破し、準決勝に進みました。準決勝では、区内のライバル沖田中に45対57のスコアで敗れ、3位決定戦に臨みました。3位決定戦では同じく区内の浅川中に69対59で競り勝ち、見事3位になりました。新人大会での更なる飛躍を誓いました。

軟式野球部 新人区内大会が開催され、久々に単独チームで出場した八児中は、1回戦で木屋瀬中に敗れました。悔しい思いをしましたがいよいよ1年生が多いチームなのでこれから楽しみです。

陸上競技部 10月10日(土)に区内駅伝大会、10月31日(土)に市内駅伝大会が開催され男子チームが出場しました。

結果は、区内12校中第9位 市内36校中第29位でした。

新人大会に向けて練習を重ね、記録更新を目指します。



体育大会 写真集



文化発表会 写真集

